

# Silaturahmi Bersama Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Jul 29, 2023 - 10:57



*Silaturahmi Bersama Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Waluran, 29 Juli 2023 - Bripka W. Handyan, Bhabinkamtibmas Desa Caringinunggal, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana

Perdagangan Orang (TPPO) bersama masyarakat setempat. Kegiatan yang berlangsung pada Sabtu (29/07) pukul 10.00 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga serta menyampaikan pesan-pesan keamanan yang relevan.

Dalam acara DDS tersebut, Briпка W. Handyan didampingi beberapa anggota masyarakat setempat berkeliling di Kp. Bojonglame, Desa Caringinunggal. Mereka mendatangi rumah-rumah warga untuk mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan-himbauan yang penting.

Salah satu fokus utama dari sosialisasi ini adalah pencegahan TPPO atau Human Trafficking. Bhabinkamtibmas dengan tegas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap bahaya perdagangan orang dan mengajak mereka untuk segera melaporkan jika menemui hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian terdekat.

Selain itu, beberapa poin penting lainnya yang disampaikan Briпка W. Handyan dalam himbauannya adalah:

1. Menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat agar lingkungan tetap aman dan nyaman.
2. Berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika terdapat kendala keamanan di lingkungan sekitar.
3. Selalu berkoordinasi dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat guna menciptakan rasa aman dan damai bagi semua.
4. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang diwujudkan dalam jargon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), sebagai komitmen untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan bagi warga Sukabumi.

Kehadiran Briпка W. Handyan dan timnya dalam kegiatan DDS dan sosialisasi TPPO ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat. Mereka mengapresiasi langkah kepolisian yang proaktif dalam menjalin kedekatan dengan warga serta memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dan keselamatan bagi seluruh lapisan masyarakat.

Diharapkan melalui kegiatan semacam ini, kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi bahaya TPPO semakin meningkat, dan kolaborasi antara kepolisian dan warga terjalin harmonis guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai. Semoga upaya yang telah dilakukan oleh Briпка W. Handyan dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat Desa Caringinunggal dan sekitarnya. Semoga juga kegiatan serupa akan terus dilaksanakan untuk menciptakan Sukabumi yang lebih baik dan bebas dari ancaman kejahatan. (Tim Penerangan Polres Sukabumi)